

Chiapas. Trabajadoras aseguradas al IMSS. Enero 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al 31 de enero de 2025, en el estado de Chiapas, se registraron 99,005 trabajadoras aseguradas a ese instituto, cifra que representa 1.1% del total nacional.

De las 99,005 trabajadoras aseguradas al IMSS en Chiapas, 92,214 son trabajadoras permanentes (urbanas y del campo), cifra que representa 92.1% de las trabajadoras afiliadas a esta institución, lo anterior ubica al Estado en el octavo lugar en el contexto nacional en este rubro, por encima de entidades Nuevo León, Veracruz, Tabasco, Morelos, Sonora, Ciudad de México y Oaxaca; así como el promedio nacional que presentó un valor de 88.8%.

En comparación con el mes anterior, se registró una disminución de 0.99% que representa 993 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 el aumento fue 4.1% lo que significó 3,908 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de enero de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadoras aseguradas fueron Arriaga (1,498), Tuxtla Gutiérrez (801), Huehuetán (787), Berriozábal (667) y Tapachula (562).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadoras en el periodo citado fueron Comitán de Domínguez (-322), Reforma (-208), Villaflores (-123), Suchiate (-63) y Venustiano Carranza (-58).

En la entidad, el sector primario concentró a 4,070 de las trabajadoras aseguradas (4.1%); en el sector secundario 14,433 trabajadoras (14.6%) y en el terciario se concentró el mayor número de aseguradas con 80,502 que representaban 81.3% del total.



[Consultar Información](#)

La economía aumentó al tercer trimestre del 2024, de acuerdo a los datos del INEGI.

En Chiapas, el ITAEE al tercer trimestre de 2024, incluyendo la actividad de extracción de petróleo y gas, presentó una variación porcentual anual positiva de 2.9% en relación al mismo trimestre de 2023 y comparado con el trimestre inmediato anterior registró una disminución de 0.4%.

En el periodo comprendido entre el 3.er trimestre de 2024 y el mismo trimestre de 2023, 24 entidades registraron variaciones porcentuales positivas, los tres primeros lugares fueron: Zacatecas (7.5%), Oaxaca (6.5%) y Nuevo León (5.9%).

Chiapas (2.9%) ocupó el 10.º lugar a nivel nacional por la variación porcentual registrada.

Así mismo; en el Estado el ITAEE, sin incluir la minería petrolera, al tercer trimestre de 2024 aumentó 2.9% en relación al mismo trimestre del año anterior; y comparado con el trimestre inmediato anterior la disminución fue de -0.6%.

Este indicador durante el periodo del primer trimestre de 2018 al mismo trimestre de 2024 aumentó 8.9%.

El valor más alto registrado en el periodo, corresponde al primer trimestre de 2024 y el más bajo fue en el segundo trimestre de 2020.

En Chiapas el ITAEE de las actividades primarias (las cuales incluyen agricultura; cría y explotación de animales; aprovechamiento forestal; pesca y caza), al tercer trimestre de 2024 presentó un incremento de 2.3% con respecto al mismo trimestre de 2023 y una disminución de -24.6% con respecto al trimestre inmediato anterior. En el lapso de seis años se registró un incremento de 11.4%.



[Consultar Información](#)